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Задача статьи — анализ процесса модернизации Европейской социальной хартии и исследование причин слабой эффектив-
ности этой работы, проведенной Европейским комитетом по социальным правам. На основе собственного опыта участия в засе-
даниях созданной Советом Европы Экспертной группы высокого уровня по социальным правам, автор рассказывает о конфликте 
интересов действующей европейской бюрократии и жителей стран Европы в вопросе защиты социальных прав последних. Он также 
анализирует слабые стороны действующих формулировок самой Европейской социальной хартии, указывает на устаревший харак-
тер заложенных в этот документ правовых норм. В статье представлен анализ современного феномена платформенной занятости и 
его влияния на социальные и культурные отношения внутри европейских обществ. Цель статьи — выработка более эффективных мер 
реагирования Совета Европы на новые социальные вызовы, чем те, которые применяются этой организацией в настоящее время. 
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The purpose of the article is to analyze the process of modernization of the European Social Charter and study the reasons for the 
weak effectiveness of this work carried out by the European Committee of Social Rights. Based on his own experience of participating 
in the meetings of the High-Level Expert group on Social Rights created by the Council of Europe the author talks about the conflict of 
interests of the current European bureaucracy and residents of European countries in the issue of protecting the social rights. He also 
analyzes the weaknesses of the current wording of the European Social Charter itself points to the outdated nature of the legal norms 
laid down in this document. The article presents and analysis of the modern phenomenon of platform employment and its impact on 
social and cultural relations within European societies. The purpose of the article is to develop more effective measures for the Council 
of Europe’s response to new social challenges than those currently used by this organization. 
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